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 健康福祉委員会に付託されました、議案４件の審査の 

経過と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

初めに、認第２号「令和２年度 藤枝市国民健康保険事業 

特別会計歳入歳出決算の認定について」申し上げます。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全員一致で原案

のとおり認定すべきものと決定いたしました。 

 

次に、認第５号「令和２年度 藤枝市介護保険特別会計 

歳入歳出決算の認定について」申し上げます。 

歳出の４款２項２目、認知症サポーター等養成事業費につ

いて「どのような方が講座を受講しているのか伺う。」とい

う質疑があり、 

これに対して、「幅広い職種の方に受講をいただいている

が、一般の方にも広報ふじえだで周知を行い、参加を募って

いる。」という答弁がありました。 

このほか質疑もなく、採決の結果、全員一致で原案のとお

り認定すべきものと決定いたしました。 

 

次に、認第６号「令和２年度 藤枝市後期高齢者医療特別

会計歳入歳出決算の認定について」申し上げます。 
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質疑もなく、採決の結果、全員一致で原案のとおり認定す

べきものと決定いたしました。 

 

 次に、認第８号「令和２年度 藤枝市病院事業会計決算の

認定について」申し上げます。 

はじめに、資本的支出の１款１項３目、病院施設長寿命化

改修工事設計業務委託料について「設計業務の具体的な内容

について伺う」という質疑があり、 

これに対して、「屋根や外壁の防水と補修など、病院開設

当時からのもので老朽化が激しい設備について、今年度から

順次改修を行っていく。」という答弁がありました。 

次に、「訪問看護件数が前年対比で大幅に増加した要因に

ついて伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「訪問看護に伺う看護師を増やし、２４時

間電話連絡をとれる体制を整えるなどして、対応件数の増加

を図った。」という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全員一

致で原案のとおり認定すべきものと決定いたしました。 

 

以上、報告いたします。 


